

## PENGARUH MEDIA SOSIAL TERHADAP INTERAKSI SOSIAL ANAK DI SMP DON BOSCO TOMOHON

Marianus Muharly Mua<sup>1</sup>, Glorius paat<sup>2</sup>

Email: [harly.mua@stpdobos.ac.id](mailto:harly.mua@stpdobos.ac.id)<sup>1</sup>, [glorius.paat@stpdobos.ac.id](mailto:glorius.paat@stpdobos.ac.id)<sup>2</sup>

STP Don Bosco Tomohon

**Abstrak** Penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan supaya dapat mengetahui seberapa besar pengaruh media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon. Media sosial diartikan sebagai suatu yang merujuk pada teknologi digital dan berpotensi membuat semua orang untuk saling terhubung dan melakukan interaksi, produksi dan berbagi pesan. Media sosial sangat berguna dan bermanfaat bagi kehidupan sehari-hari jika digunakan dengan baik sesuai dengan fungsinya. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Penelitian ini dilaksanakan dengan mengumpulkan data melalui kuesioner yang dibagikan melalui google form dan disebarkan kepada anak sekolah di SMP Don Bosco Tomohon. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai signifikansi sebesar 0.132 dan R. Square sebesar 0.386. Semoga penelitian ini dapat memberikan pemahaman yang semakin mendalam tentang manfaat dan dampak positif dari penggunaan media sosial dalam kehidupan setiap hari.

**Kata Kunci:** Media Sosial, Interaksi Sosial

**Abstract:** *This research is held with the aim in order to know how much the social influence of social media to the child's interaction in SMP Don Bosco Tomohon. Social media is defined as a referring to digital technology and potentially make everyone to connect with each other and interaction, production and share messages. Social media is very useful and beneficial for everyday life if used properly according to its function. This research uses the method peneitian quantitative. This research was conducted by collecting data through questionnaire shared through Google the form and disseminated to school children in Junior Don Bosco Tomohon. Based on the results of the study obtained significance value of 0.132 and R. Square A force of 0.386. Hopefully this study can provide an increasingly profound understanding of the benefits and positive impacts of the use of social media in every day of life.*

**Keyword:** *social media, social interaction*

### PENDAHULUAN

Sosialisasi adalah tahap penting dalam perkembangan seseorang yang membentuk pemahaman mereka tentang norma sosial, nilai-nilai, dan peran dalam masyarakat. Dalam era digital yang semakin berkembang, sosial media telah menjadi salah satu aspek yang signifikan dalam proses sosialisasi anak-anak. Sebagai sarana untuk berkomunikasi, berbagai informasi, dan terlibat dalam komunitas daring, sosial media telah mengubah pemahaman sosialisasi anak secara substansial. Perkembangan penggunaan media internet sebagai sarana komunikasi ini pun menjadi semakin pesat setelah internet mulai dapat diakses melalui telepon seluler dan bahkan kemudian muncul istilah telepon cerdas (smartphone). Dengan hadirnya smartphone, fasilitas yang disediakan dalam berkomunikasi pun semakin beraneka macam, mulai dari sms, mms, chatting, email, browsing, serta fasilitas sosial media lainnya. Tidak dapat disangkal pada saat ini sosial media telah menjadi cara baru anak-anak dalam berkomunikasi. Hal ini berdampak pada berbagai sisi kehidupan anak-anak. Kehadiran media sosial telah membawa dampak yang sangat signifikan dalam cara melakukan komunikasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh atau dampak dari media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon. Hal ini melibatkan pengumpulan data mengenai dampak positif dan negative terhadap penggunaan media sosial, perubahan-perubahan dari interaksi sosial anak, serta efek dari media sosial dalam pembentukan interaksi sosial anak. Secara teoritis, Sebagai sumbangan karya ilmiah bagi perkembangan suatu ilmu pengetahuan di SMP Don Bosco Tomohon mengenai dampak

dari Media Sosial terhadap interaksi sosial Anak, Menambah wawasan dan pengetahuan mengenai dampak media sosial terhadap interaksi social anak di SMP Don Bosco Tomohon, dan Secara praktis Untuk menjadi bahan pelajaran dan juga masukan bagi dosen dan orang tua untuk selalu memperhatikan anak-anak mereka mengenai dampak dari media sosial dalam interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon

### METODE PENELITIAN

Penelitian ini merupakan suatu penelitian yang menggunakan metode kuantitatif karena yang dimana dalam bentuk angka-angka serta pengumpulan data dalam bentuk angket kuesioner. Populasi dari penelitian itu sebesar 53 dan sampel yang diambil sebesar 30 siswa. Dengan metode Kuantitatif peneliti akan menguji pengaruh Media Sosial terhadap Interaksi Sosial anak di SMP Frater Don Bosco Tomohon. Dalam penelitian ini menggunakan Teknik pengumpulan data observasi dan pengumpulan angket. Kemudian mengelolah data dengan menggunakan aplikasi IBM SPSS 25 License Authorization Wizard.

### HASIL DAN PEMBAHASAN

#### HASIL

H1: terdapat pengaruh yang signifikan media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon

H0: tidak terdapat pengaruh yang signifikan media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon

Reliabilitas X

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.746	10

Reliabilitas Y

Reliability Statistics	
Cronbach's Alpha	N of Items
.882	10

Uji Normalitas

### One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test

		Unstandardized Residual
N		30
Normal Parameters <sup>a,b</sup>	Mean	.0000000
	Std. Deviation	.36522835
Most Extreme Differences	Absolute	.139
	Positive	.139
	Negative	-.079
Test Statistic		.139
Asymp. Sig. (2-tailed)		.141 <sup>c</sup>

- a. Test distribution is Normal.
- b. Calculated from data.
- c. Lilliefors Significance Correction.
- d. This is a lower bound of the true significance

## Uji Linearitas

**ANOVA Table**

			Sum of Squares	Df	Mean Square	F	Sig.
Interaksi Sosial * Media sosial	Between Groups	(Combined)	170.360	11	15.487	1.788	.132
		Linearity	3.393	1	3.393	.392	.539
		Deviation from Linearity	166.966	10	16.697	1.927	.108
Within Groups			155.940	18	8.663		
Total			326.300	29			

Berdasarkan tabel di atas diperoleh nilai F hitung sebesar 1.788 dengan nilai signifikan sebesar  $0.132 < 0.05$ , maka H1 diterima dan H0 ditolak. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon.

Korelasi (R) digunakan agar dapat mengetahui besar pengaruh variabel media sosial (X) terhadap interaksi sosial anak (Y). Maka berikut ini hasil analisis regresi ganda pada output Model Summary yaitu:

**Model Summary<sup>b</sup>**

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Durbin-Watson
1	.621 <sup>a</sup>	.386	.063	.451	2.346

a. Predictors: (Constant), Media Sosial

Dari tabel di atas R memperoleh nilai sebesar 0.386 yang menunjukkan bahwa media sosial memberi pengaruh terhadap interaksi sosial anak 38,6%

## PEMBAHASAN

Media sosial merupakan suatu platform digital yang menyediakan fasilitas untuk melakukan aktivitas sosial bagi setiap penggunanya, beberapa aktivitas yang dapat dilakukan di media sosial, misalnya yaitu: melakukan komunikasi atau interaksi, hingga memberikan informasi atau konten berupa tulisan, foto, dan video. Perkembangan informasi dan komunikasi terlebih dalam perkembangan media sosial adalah suatu hal yang tidak bisa dipungkiri. Media sosial dapat menjadi suatu hal yang sangat positif jika digunakan sesuai dengan fungsi dan kegunaannya.

Dari hasil yang sudah diperoleh dapat dilihat bahwa terdapat pengaruh yang positif serta signifikan media sosial terhadap interaksi sosial anak di SMP Don Bosco Tomohon. Maka berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa semakin positif penggunaan media sosial dalam kehidupan sehari-hari maka hasilnya juga akan semakin baik pula dalam mempengaruhi setiap kegiatan interaksi antar sesama dan tidak akan terjadi penyalahgunaan terhadap media sosial. Tetapi jika media sosial ini hanya digunakan untuk melakukan hal-hal yang tidak baik maka dampaknya akan negatif terhadap perkembangan interaksi sosial setiap orang

## **KESIMPULAN**

Media sosial merupakan sebuah medium internet atau platform yang dapat memungkinkan para pengguna agar dapat merepresentasikan dirinya sendiri melalui cara berinteraksi terhadap sesamanya. Media sosial memiliki dampak positif dan negatif. Jika digunakan sesuai dengan fungsinya pasti akan memberikan dampak positif terlebih terhadap interaksi sosial. Media sosial juga dapat diartikan sebagai suatu yang merujuk pada teknologi digital dan berpotensi membuat semua orang untuk saling terhubung dan melakukan interaksi, produksi dan berbagi pesan. Perlu disyukuri bahwa dengan adanya media sosial dapat membantu para masyarakat di Indonesia untuk lebih cepat mengetahui tentang perkembangan dunia. Maka dari itu sangat diharapkan kepada seluruh pengguna media masa agar dapat menggunakan sesuai dengan fungsinya tetapi tetap selalu memperhatikan hubungan dengan orang lain terlebih agar interaksi terhadap sesama tidak terputus melainkan semakin mempererat. Jadikanlah media sosial sebagai sarana untuk membantu mempermudah segala sesuatu tetapi tetap memperhatikan dampak positif dan manfaat yang sangat penting dari media social.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Sugiyono, 2008. Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D. Bandung: CV. Alfabeta.  
Ahmadi, D. (2005). Interaksi Simbolik: Suatu Pengantar. 308-309  
Harfiyanto, D., utama, C. B., &Budi, T. (2015). Pola Interaksi Sosial Siswa Pengguna Gadget